
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．コロナ対策について

（１）課題について

２．子育て支援について

（１）支援の考え方について

　　①鹿嶋市独自の支援について

３．高齢者医療費について

（１）負担増について

４．待機児童対策について

（１）鹿嶋市の現状について

１．子育て支援センターの移設計画等について

（１）公共施設等総合管理計画で更新期に加わった経緯について

（２）移設に至った市の考えについて

（３）なぜ基本構想を作らなかったのか

（４）市民との合意形成のため今からでも基本構想を作るべきと考えるが市の見

　　　解は

（５）市の説明不足が否めないと思うが市の見解は

２．新可燃ごみ処理施設建設の進捗等について

（１）令和２年度の実績について

（２）令和３年度における震災復興交付税の活用について

（３）製作品の納品までの補償等，契約内容について

（４）特別高圧線を敷設しない事に対する東電ＰＧとの協議について

（５）試運転時に影響を受ける再資源化センターへの補償等について

（６）中継施設の計画について

１．新型コロナワクチン接種予約状況について

（１）予約状況について

（２）４月２６日からの予約状況と５月２６日からの予約状況の違いは

２．オリンピック時の観戦者の感染症対策について

（１）感染症対策について

（２）国・県との一体的対策は

３．歴史資料館整備事業について

（１）コロナ収束の見えない処での財政状況が厳しい中でこの事業を推進する意

　　　義は

１．コロナウイルス感染対策の実績と今後の対応について

（１）コロナ感染対策の実績について

（２）今後検討・計画されている感染防止対策について

２．集団接種会場等の今後の施設仕様の在り方について

（１）集団接種会場選定経過について

（２）公共施設の活用とその課題について

（３）集団接種会場のバリアフリー化対応について

（４）バリアフリー対象施設の有効活用について（通常業務のサテライト開設

　　　等）

１．持続可能な組織運営について

（１）採用状況について

（２）職場環境について

（３）人材育成について

２．安全・安心のまちづくりについて

（１）子ども達の安全について

　　①通学路の管理について

　　②不審者情報の共有化について

（２）地域の安全について

　　①自主防災組織の活性化について

１．日本製鉄の高炉停止発表を受け，市として主体的にどのような対応策をとっ

　　ていくのか

（１）鹿嶋市主導の対策本部の設置を

（２）就職を希望する高校卒業見込み者への就職活動へのフォローは

（３）地場産業への市独自支援策は

（４）失業世帯に対する，子どもの進学支援は

（５）通勤圏の拡大のための公共交通対策は

２．新型コロナウイルス対策として発行された，プレミアム商品券の政策効果に

　　ついて

（１）どのような経済効果を見込み，その目標は達成できたのか

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（６月８日） 令和３年第２回鹿嶋市議会定例会　

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 質　問　者 答　弁　者

１ 川井　宏子君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分
10：00

｜
11：00

２ 舛井　明宏君
市　　長
担当部長

６０分
11：00

｜
12：00

３ 内田　政文君
市　　長
担当部長

４５分
13：00

｜
13：45

４ 宇田　一男君
市　　長
担当部長

４５分
13：45

｜
14：30

５ 小松﨑　敏紀君
市　　長
教 育 長
担当部長

４５分
14：30

｜
15：15

６ 佐藤　信成君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分
15：15

｜
16：15



発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（６月８日） 令和３年第２回鹿嶋市議会定例会　

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 質　問　者 答　弁　者

１．新型コロナウイルス感染症対策について

（１）ワクチン接種の見通しは

　　①７月末までの高齢者接種の裏付けはあるのか

　　②確定供給量と必要量に食い違いが発生する心配はないか

　　③医療体制に心配は無いか

（２）ＰＣＲ検査の拡大について

　　①介護施設，障がい者施設等での定期検査はどうなっているか

　　　・特に介護現場は頻回検査が必要と考えるかどうか

　　②封じ込めの為の対策としては検査拡大こそ急務。対策を求める

２．東京五輪サッカー開催について

（１）開催を支える医療体制は確保できるのか

　　①医師，看護師のみなさんの協力体制はどうなっているか

　　②五輪開催の為の医療と市民の為の医療は両立できるのか

　　③観客を入れるのか入れないのか，小中学生の動員はどうするつもりなのか

　　　・コロナ禍での児童等の動員には反対である

（２）五輪サッカー鹿嶋開催は可能なのか

　　①国や組織委員会の方針に従うだけでいいのか

　　　・市独自の判断こそ尊重されるべきであり，返上も検討すべきではないか

３．新ゴミ処理施設について

（１）進捗状況と課題は

　　①中継施設の概要と費用は

　　　・市民の搬入さらに焼却施設への搬送等，合理性が疑わしい。説明を求め

　　　　る

　　②住民負担の見通しは

　　③計画の見直しも含めて再考すべき

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ３７５分（６時間１５分）

７ 立原　弘一君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分
16：15

｜
17：15


